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平成28年 5月 8日船 田 町 会 だ よ り
議長に森澤いとえさん-120名 が参加して第60回 定期織舎

舟田道拡幅工事の促進など安全・安心のまちづくリヘ邁進

田会は4月 29日 、 13時 30分 から船田会館において、丼上正芳冨」会長の司会で第60固 定期総

会を開催しました。会員定数742世 帯中、出席者 120名 、委任状445名 、討565名 で総会が

成立、議長に森澤いとえさん(5区 )を 選出して議事が進められました。

舟田道拡幅工事の促進など重点課題を明示～平塚会長挨拶
冒頭、平塚会長はこの1年間で印象に残る事業を①舟田道東側拡幅工事の完了、②船田会館周辺の擁壁

修繕や法面への植樹、③ホームベージ 「船田町会通信」の開設という3つを上げ、引き続き、舟田道拡幅
工事の促進をはじめ、「支え含いネットワーク」を中心にした高齢者対策、673災対策、町会力0入の促進、
日帰り旅行の成功など重点課題を明らかにして、安全・安心のまちづ<りにさらに推進する」と挨拶を行
いました。

平成 28年 度活動計画、予算案を満場一致で決定
平成27年 度経過報告を川越日」会長、決算報告を油丼会計担当部長、会計監査報告を三浦監査員がそれ

ぞれ行いました。これに文」し、町会未カロ入者対策、団体交付金等に対する質問が出されましたが、満場一

致で承認されました。

引き続き、平成28年 度活動計画案を平塚会長、予算案を油丼会計担当部長が行いました。これに対し、

町会加入対策、防災対策、自主防災会等に対する意見が出されましたが、これまた満場一致で決定しまし

た。

レセプションを開催しました。平塚会長は 「女性の総
会議長は船田町会では画期的なこと、立派に大役を果たしていただいた。レセプシヨンを開催した目的は
先輩たちが築いてくれた歴史と伝統をしっかり受け止め、さらに町会活動を継承発展させる契機にしたい」
と挨拶しました。その後、元町会長の高橋 徹さんの音頭で乾杯し、短時間でありましたが会員相互の親
睦をいつそう強化することができました。
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熊本地震災害義援金募集
5月 15日 ～6月 4日  1□ 500円  回覧板で義援金受付表を廻しますのでよろし<お 願

いいたします。後日、役員が集金に伺います.

■ 町舎費を5月15日から徴収しますので
ご協力をお願いします。

□蜜柑の本を20本 植樹 秋間的自連会長らが苗本を寄贈
4月 18日 、前日の春の嵐が収まり、おだやかな陽光のなか船田会館南、駐車場側の傾斜地に町会有志

の手で温州1みかん20本 が植えられました。苗本の寄贈者は八王子市町自連会長 ・秋間利久さんから1

0本 、さ<ら 台のタイガーマスクさん3本 をはじめ、うぐいす台自治会、松本武久さん、平塚忠勇さん、

油丼干代市さん、青木ツヤ子さん、古賀ゆりさん、永林良一さんで、ありがとうございました。日当た

りのよい場所でみかんは来年にも実を結びそうです。

□ 琴平 ・出王神社の例大祭
薫風香る5月 3日 、審平 ・出王神社の例大祭が催されました。宮司の祈祷の後、御囃子連のお神楽の中、

参拝者には豚汁、飲み物などが崇敬会の人たちからふるまわれました。特別会員である地域の施設 「グ
ループホーム こま<さ の家」のお年寄りたちも招待され、お神楽や舞を楽しんでいました。
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